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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
immer wieder ist der Zustand der Villa Budenberg in Magdeburg-Buckau Gegenstand öffent-
licher Diskussionen. Besonders nach den Bränden in den Jahren 2011 und 2012 wächst in 
der Bevölkerung die Sorge um einen weiteren Verfall des denkmalgeschützten Gebäudes. 
 
Daher stelle ich folgende Fragen:  
 

1. Wie ist der gegenwärtige bauliche Zustand des Gebäudes? 
2. Ist ein Erhalt des denkmalgeschützten Gebäudes derzeit noch möglich? 
3. Gibt es Verhandlungen mit dem Eigentümer über die weitere Verwendung des Ge-

bäudes?  
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Dr. Klaus Kutschmann 
Stadtrat Fraktion CDU/BfM 




